

ESPAÑA

Fundación de Wahid denuncia la "rápida infiltración" islamista en la política

EFE - 02/04/2009 07 : 39

Yakarta, 2 abr (EFE).- Un colectivo fundado y dirigido por el ex presidente indonesio Abdurrahman Wahid denunció hoy la "rápida y sistemática infiltración" en la política del país de islamistas apoyados financiera e ideológicamente por grupos radicales de Oriente Medio.

"La rápida expansión del islam integrista en Indonesia está muy ligada al movimiento wahabí y a los Hermanos Musulmanes" provenientes, respectivamente, de Arabia Saudí y Egipto, señaló a Efe el consejero delegado de la Fundación LibForAll, Holland Taylor.

La denuncia del colectivo, dedicado a promover un islam tolerante y combatir el terrorismo de raíz religiosa, se hizo en la presentación del libro "La ilusión del Estado islámico: la expansión de los movimientos islamistas transnacionales en Indonesia", a tan sólo una semana de las elecciones legislativas del 9 de abril.

Taylor explicó que el Partido de la Justicia y Prosperidad (PKS) es el "elemento radical" con respaldo exterior que ha irrumpido recientemente en el panorama político nacional y que difiere del resto de formaciones musulmanas, cuyo perfil es conservador.

El entendido destacó como señas de identidad del PKS el "proselitismo", el funcionamiento orgánico "a base de células", la "infiltración sistemática en todos los estamentos", "los mítines políticos en las mezquitas" y la concienzuda "mezcla de islam y política".

Esta formación logró que en las pasadas elecciones, en 2004, el 7,3 por ciento de los votos y ha ejercido de socio de gobierno durante el mandato del presidente Susilo Bambang Yudhoyono.

El consejero delegado de LibForAll añadió que el radicalismo en Indonesia se nutre "de la conjunción de una ideología virulenta", el respaldo de "una financiación inmensa", interior y exterior, y un "modus operandi sistemático para infiltrarse en los sectores clave de la sociedad indonesia".

La infiltración de estos elementos también afecta a otros partidos políticos originariamente laicos y en los que se nota su progresiva islamización.

Taylor apuntó que al PKS también le interesan las organizaciones religiosas, entre las que destacó Nahdlatul Ulama y Muhammadiyah, las dos principales asociaciones musulmanas de Indonesia, con cerca de 70 millones de afiliados.

"Están llevándonos hacia el abismo, están destrozando el futuro de nuestra nación multirreligiosa y multiétnica para lograr sus ambiciones políticas personales", advirtió por su parte Wahid, fundador de LibForAll, en un mensaje.

"La verdad no organizada puede ser fácilmente derrotada por una mentira que sí lo está", apostilló el intelectual musulmán que gobernó Indonesia desde 1999 hasta 2001.

Para revertir este proceso, LibForAll propone en su libro una serie de recetas como la vuelta a la enseñanza de un islam abierto y tolerante.

Indonesia acoge a la mayor comunidad musulmana del mundo, más de 200 millones de fieles, y tradicionalmente se ha destacado por su moderación. EFE jpm/zm/msr